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中国经济总量
逼近世界第三
今年有望超过德国

据新华社北京电 国家统计局新闻发言人李
晓超

!"

日表示! 中国的经济总量与世界排名第
三的德国差距越来越小"

根据国家统计局新近公布的核实数据!中国
#$$%

年的
&'(

达到人民币
#)*$+,

万亿元!约合
-*,$

万亿美元" 而德国
-$$%

年的
&'(

为
-*.

万
亿欧元#约合

#*+%

万亿美元$%

李晓超
)"

日在国务院新闻办新闻发布会上回
答记者提问时说!可以肯定的是!中国

&'(

和德国
的差距越来越小" 德国目前的经济增长速度大约
在

#*/0

左右!而上半年中国的经济增长超过
!!0

"

李晓超指出!目前已经有机构预测!今年中
国的

&'(

总量会超过德国! 但具体的数据计算
比较复杂" 由于计算方法比较多!不同的机构预
测的结果是不一样的! 因为不仅牵扯到汇率!还
牵扯到对德国和中国经济增长速度的预测"

应对猪肉价格波动
储备生猪 !万头
动用副食品价格调节基金 -1$万元

本报讯
2

记者 陈锋 实习生 季明旸
3

猪
肉价格牵动社会各界" 昨日! 市商务局与

+

家生猪储备单位签订 &郑州市储备肉活畜
储备合同'! 储备生猪

#

万头% 即日起的
1

个月内! 如果猪肉市场价格出现异常波动!

这些生猪将被投放郑州市场!以保障全市肉
品供应%

今年
/

月以来!全国各地生猪价格及猪
肉产品价格出现不同程度上涨!我市生猪和
猪肉产品价格持续上涨并出现数次短时快
速上涨% 为此!我市迅速启动异常波动应急
预案!一方面加强市场价格及供应情况的监
测监控!另一方面!及时安排生猪活体储备!

做好全市肉品供应工作!预防因猪源紧张而
造成肉价猛涨!保证全市人民尤其是低收入
市民的正常生活%

市政府本次共动用副食品价格调节基

金
#14

万元! 用于储备生猪生产费用补贴%

每头储备生猪每月补贴费用
.4

元% 按照约
定! 签订合同的

+

家企业共储备生猪
#

万
头!储备期为

1

个月!储备时间为即日起至

))

月
),

日%商务局有关人员告诉记者!一般
情况下! 只有在春节或其他重大节日时!政
府才会动用副食品价格调节基金!加强特殊
商品的储备!保证市场供应% 这次动用调节
基金!是我市应对市场异常波动而采取的应
急措施%

据了解!承担本次生猪储备的单位大多
是我省年出栏量在万头以上的大中型生猪
养殖基地% 这些单位将在

)4

日内完成合同
规定的生猪储备入库(栏$工作% 所储备生猪
是各项指标都符合国家质量标准的优良瘦
肉型毛猪! 出栏重量每头在

+4

至
)44

公斤
之间!煺毛出肉率达到

,40

以上%

本报讯 (记者 卢文军 实习
生 陈海艳 文 李利强 图 $ 近段
时间以来! 猪肉价格总体上涨的
趋势一直没有中止% 昨日 ! 我市
各大农贸市场和大型超市的猪肉
每公斤又有

)

元到
.

元的上扬幅
度% 郑州市有关部门表示 ! 我市
应急预案已经启动! 将根据市场
变化情况! 考虑是否进一步动用
价格调节基金! 增加生猪活体储
备数量! 确保市场供应%

昨日! 郑州市价格监测中心
监测的数据显示! 我市各大农贸
市场和超市的猪肉价格均出现不
同程度的上扬) 农贸市场的后腿
肉平均每公斤从

#)

元上涨到
#1

元! 精瘦肉每公斤从
#/

元上涨到
#%

元* 超市的精瘦肉从
#.*+

元上
涨到

#"*+

元"

+我市猪肉价格的上扬实属
正常", 昨日下午! 郑州市物价局
局长陈军安直言不讳地说!+猪肉
价格上涨是全国性的! 我市虽然
作为省会城市! 尽管动用了价格
调节基金 ! 但调节能力仍然十
分有限 " 目前 ! 我市的应急预
案已经启动 ! 届时将根据市场
行情变化 ! 考虑是否再次就猪
肉 价 格 上 涨 动 用 价 格 调 节 基
金 ! 在储备活体猪

#

万头的基
础上 ! 适当增加储备数量! 保证
市场供应",

缺斤短两掺假 安全隐患多多

液化气市场即将规范管理
本报记者 裴其娟 实习生 马 真

郑州市目前有
.4

多万液化气用户!而液
化气供应市场却因管理缺位! 出现了无证经
营 +黑户, 多! 贮存及运输环节安全隐患
多! 液化气缺斤短两- 掺杂使假- 质次价高
等坑害消费者的现象% 昨日! 市市政局向媒
体表示! 要在不影响居民用气的前提下! 整
治液化气市场%

质次价高 安全事故不断

近期! 郑州市场上的液化气又涨价了!

但市市政局安全生产管理处接到不少群众
反映! 买到的液化气出现燃烧不足 - 断火 -

缺斤短两等现象 ! 以前一罐气能用一个
半月 ! 现在连一个月也用不到 % 经该处
调查 ! 出现这种现象是由于 .倒气户 /

或代销商在液化气中掺入了非民用的燃
料二甲醚 ! 有的液化气中二甲醚甚至占
到

#40

以上%

按照 &城镇燃气设置规范'- &郑州市
液化气管理条例' 等规定! 液化气代销点
必须设置在平房内! 且邻近的房间内居住

人数不得超过
#

人! 过期的液化气瓶不得
继续使用% 但由于缺乏有效的监管! 目前!

郑州市除了
)4

家储罐站-

%4

家供应站经过
市市政局批准外! 其他近

1444

家代销点都
是无证经营的 .黑站点,! 硬件设施根本达
不到安全标准% 此外! 配送环节违章使用三

轮车- 面包车! 大量的过期液化气罐仍在使
用等! 都直接或间接导致了液化气爆炸事故
的连续发生%

多头管理 僵局亟待打破

据介绍! 民用液化气从出厂到居民家
中 ! 至少经过

/

道中间环节 ! 即炼油

厂000储罐站000供气站000代销点000

居民家中! 涉及多个管理部门% 其中! 交
通部门负责运输车辆的审批! 技监部门负
责压力容器的监管! 消防部门负责站点消
防设施的监管! 工商部门负责查处无证经
营- 缺斤短两等! 公安部门负责违章车辆查

处! 安全部门负责综合协调! 市政部门负责
行业综合管理%相关管理部门各行其是!缺乏
全盘考虑!监管不力!个别部门甚至以收费代
管理!一定程度上纵容了.黑户,-.倒气户,的
存在及掺杂使假等违法经营行为% .目前亟
待确定一家部门牵头! 对液化气市场进行整
治%, 市市政局副局长张运通说%

不会因整治让市民没气烧

作为液化气的行业主管部门!市市政局
表示!将协商各部门联合对省会郑州液化气
市场执法!整治内容包括

1

个方面) 未经检
验的液化气瓶不得供气* 查处无证代销点!

对硬件达标的代销点颁发证件* 查处掺杂
使假经营行为* 统一配送车辆% 在整治中!

将逐步建设完善的长效管理机制 % 同时 !

整治将充分考虑液化气用户的需要! 尽可
能疏通配送渠道! 保证液化气供应! .不
会因整治让老百姓由 1烧赖气2 到 1没气
烧2%, 张运通表示%

为配合液化气市场的整治 ! 市公用业
协会已向

.4

家会员单位下发了 &郑州市
瓶装液化气行业自律公约 '! 要求各会员
单位诚信经营 ! 不掺杂使假 ! 不缺斤短
两 ! 不使用安全不达标的液化气瓶 ! 不
搞损害公众利益的价格同盟 % 如违反
&公约 ' 的规定 ! 将扣除其缴纳的诚信经
营保证金%

聘请外国专家 政府出资相助
我市即日开始征集 #44+年度寻找专家项目

本报讯(记者 王红$企业发展遭遇
+瓶颈,却苦于找不到合适的专家进行指
导么3 赶快报名参加全市

#44+

年度寻
找专家项目吧% 昨日起! 郑州市外国专
家局面向全市用人单位征集本年度聘请
外国专家项目信息%

据介绍! 寻找外国专家项目是由政
府出资邀请外国专家! 帮助本地用人单

位发展壮大的一项优惠政策! 旨在利用
海外人才和智力资源为省会经济社会
发展服务 % 寻找外国专家项目申报 !

不限需求专业 ! 不限申请单位性质 !

只要用人单位有实际需要 ! 就可以提
出申请%

按照规定! 凡经过国家外国专家职
能部门批准立项的寻找专家项目! 所聘

请专家来华的往返国际机票- 在华期间
的食宿交通费及专家零用费等资金支
出! 均由政府引智专项经费资助! 企业
不需支付专家工薪%

据悉! 全市本年度寻找外国专家项
目征集将于

+

月
)4

日截止!提醒有需求
的用人单位尽早申报%

市外国专家局联系电话!

%,)+"+)#

郑州至漯河高速年底扩建
预计

#4)4

年完工!将由
1

车道改为
+

车道

本报讯 (记
者 王文霞$ 记者
昨日从中原高速
获悉 ! 公司计划
今年年底对京珠
国道主干线郑州
至漯河高速公路进行四车道变八车道改
扩建工程%

改扩建工程起自机场高速互通立交!

接京珠国道主干线新乡至郑州公路! 经新

郑- 长葛- 许昌-

临颍 ! 止于漯河
南互通立交 ! 接
京珠国道主干线
漯河至驻马店公
路 % 据介绍 ! 该

项目计划于今年年底开工建设!

#4)4

年完
工! 施工工期预计

.%

个月%

!"#$%!&'(&

本报记者 李 娜 文 李 焱 陈 强 图

进入胡雅红位于兴华北街的工作室!她
正在给顾客做挂件!绿色-红色-黄色-白色的
四块水晶在屋子里非常亮眼!+这是我给顾客
设计的! 四种颜色的水晶代表四个季节不同
的情景%,

胡雅红
.4

余平方米的店铺里!摆满了各
种饰品!所有的饰品都是她自己亲手做的!在
#441

年! 她为自己所做的饰品注册了商标
+玛雅美人,%

)414

元开始创业

胡雅红回忆起开饰品店的初衷!说是+被
逼出来的,%

)""+

年!胡雅红所在的轮胎厂裁
员!刚刚生过孩子的她一下子+失业,了%之后
她做过不少类型的工作! 后来选择做饰品店
+纯粹是因为喜欢,%

+那时候郑州还没有这样的小店%,胡雅
红说!她拿着自己当时仅有的存款

)414

元钱!

租用了一间
1

平方米的门面房% 作为女孩子!

她很喜欢各种小饰品! 但是动手做这些饰品!

让她颇费心机%她的第一本教材!是她的一位
朋友从台湾拿回来的一本介绍饰品做法的书!

她借来复印了一本!+现在我还留着那本书!那
是我一点点成功的启蒙老师%,后来!她经过不
断的琢磨和练习! 终于练就了一手让顾客放

心的技术%为了练习技术!她的右手用来捻
线的拇指和食指已经磨得看不清楚指纹了%

年收入超过
#4

万

各种水晶-玛瑙-珍珠-金沙石-颜色鲜
艳的绳子!在胡雅红手中几经周转!十几分
钟就成了令人喜欢的项链% 除了项链外!这
里还有手链-戒指-腰链-耳环-挂饰-手机链
等很多品种的产品%

+现在很多大众挑选的作品我让员工
来做! 我自己做顾客定做的产品 %, 各种
石头组成的手链! 碎石拼成的项链! 手工
编制的别致的中国结! 可以挂在墙上的饰
品44据胡雅红介绍! 这些产品! 她也是
+与时俱进,! 从最开始创业时候用几分钱
成本的塑料珠子! 到现在使用众多品种的
天然玉石和名贵质材%

+这家产品都是自己设计的! 独一无
二!我还可以看到原材料!所以很喜欢%,正
在挑选手链的市民小刘说%

"

年过去了!胡雅红的工作室从
1

平方
米增加到了两层的门面房! 年收入在

#4

万
元之上%

说起以后的打算!胡雅红说)+我就是想
慢慢做出自己的品牌%,

我市专项检查
移动话机市场
本报讯(记者 孙志刚$据悉!市工商局从

,

月
)%

日开始!对全市移动电话机市场展开
专项检查%

此次专项行动重点是检查非法生产销售
无进网许可证移动电话机- 假冒进网许可证
移动电话机-冒牌和劣质移动电话机-以旧翻
新冒充新移动电话机等违法行为* 检查销售-

维修企业和个体工商户的资质是否齐全-合法
有效!是否超范围经营!是否假冒定点维修点*

检查销售-维修企业和个体工商户售后服务措
施特别是+三包,规定是否落实到位*同时!还
将对生产企业- 销售维修企业和个体工商户!

服务是否存在其他侵害消费者权益行为!进行
一次全面排查!以维护消费者合法权益%

每公斤上涨 )元至 .元
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电解铝进口
关税降为零
据新华社北京电 财政部

)"

日宣布!经
国务院批准! 我国将从

+

月
)

日起调整部分
铝产品的进出口关税! 其中电解铝的进口关
税将降为零! 同时对部分铝产品开征

)/0

的
出口暂定关税%

据悉!此次调整一方面以暂定税率形式!

将电解铝的进口关税由
/0

下调至零*另一方
面! 对非铝合金制铝条- 杆开征出口暂定关
税!暂定税率为

)/0

%

财政部有关负责人明确表示! 此次调整是
+为进一步限制高耗能-高污染-资源性(两高一
资$产品出口!促进节能降耗!鼓励原材料进口,%

我
市


